

Nachbarschaftshilfe

Alleinstehende ältere Menschen wurden vom Gemeindeamt aus telefonisch kontaktiert um abzuklären, ob sie Hilfe benötigen. Es ist sehr erfreulich, dass eigentlich bei allen Kontaktierten die Familien- und Nachbarschaftshilfe bestens funktioniert und keine zusätzliche Hilfe benötigt wird.

Die Gemeinde Damüls dankt jenen, die sich als Helfer bei uns gemeldet haben. Wir werden euch kontaktieren sobald ein Mitbürger unserer Gemeinde konkrete Hilfe benötigt. Da die weitere Entwicklung nicht vorherzusehen ist, könnt ihr euch gerne als freiwillige Helfer für Besorgungen (Einkaufen der Lebensmittel, Medikamente abholen,...) auf unsere „Helferliste“ setzen lassen. (Telefonnummer 05510/621 oder per Mail sarah.osl@damuels.at)

